

# PUBLIK

## Kak Seto Apresiasi Upaya Pemerintah Kabupaten Samosir Menjadi Kabupaten Layak Anak

Karmel - [JATENG.PUBLIK.CO.ID](http://JATENG.PUBLIK.CO.ID)

Jun 23, 2022 - 21:50



SAMOSIR- Guna menjadikan dan mendukung Kabupaten Samosir sebagai Kabupaten Layak Anak ( KLA ), Ketua Lembaga Perlindungan Anak Indonesia (

LPAI ) Dr. Seto Mulyadi, S.Psi, M.Si melakukan kunjungan kerja ke Kabupaten Samosir, Sumatera Utara, Kamis ( 23/6/2022 )

Kedatangan Ketua Lembaga Perlindungan Anak Indonesia ( LPAI ) Dr. Seto Mulyadi, S.Psi, M.Si akrab disapa dengan sebutan Kak Seto bersama rombongan diterima Bupati diwakili Wakil Bupati Samosir Drs Martua Sitanggang, MM di ruangan Kerjanya

Ketua Lembaga Perlindungan Anak Indonesia Dr. Seto Mulyadi, S.Psi, M.Si dalam keterangannya yang disampaikan Dinas Komunikasi, Informatika ( Kominfo ) Samosir menyampaikan, kedatangan rombongan Ketua Lembaga Perlindungan Anak Indonesia juga untuk memberikan pendampingan perlindungan dan kesejahteraan anak anak

Selain itu, kunjungan kerja Dr. Seto Mulyadi juga dalam konteks memberikan pendampingan dan advokasi terhadap anak-anak, dan berharap kedepannya LPAI dapat terus bersinergi dengan Pemerintah Samosir dalam upaya memberikan perlindungan terhadap anak-anak Indonesia, khususnya anak-anak di Kabupaten Samosir.

"Anak merupakan calon pemimpin dimasa depan yang sejalan dengan Nawacita Presiden Republik Indonesia Joko Widodo "oleh karna itu Generasi penurus bangsa ini harus kita lindungi," Ujar Dr. Seto Mulyadi. Ketua Lembaga Perlindungan Anak Indonesia

Dr. Seto dalam kesempatan itu menyampaikan harapannya, agar unsur pemerintah daerah dapat memaksimalkan peran untuk memberikan perlindungan terhadap anak-anak, termasuk untuk memberikan penganggaran, partisipasi, sekolah ramah anak, dan lain sebagainya," Kata Dr. Seto Mulyadi, S.Psi, M.Si

Wakil Bupati Samosir, Drs Martua Sitanggang, menyambut baik kunjungan kerja rombongan Komisi Perlindungan Anak Indonesia ( KPAI ) dan menyenangkan jajaran pemerintah Samosir akan terus bersinergi dengan segala stakeholder, khususnya KPAI untuk menjadikan Kabupaten Samosir sebagai Kabupaten Layak Anak.

Selain itu, Pemerintah Kabupaten Samosir juga akan terus mendukung upaya perlindungan anak di Kabupaten Samosir baik melalui kebijakan kebijakan yang akan dituangkan dalam peraturan daerah, dan lain sebagainya.

Kedepannya, selain urusan stunting yang juga menjadi prioritas daerah, Wabup menyatakan kesiapan Pemerintah Kabupaten Samosir dalam upaya perlindungan anak-anak dari kekerasan dan eksploitasi, agar anak-anak di Kabupaten Samosir mampu menjadi generasi unggul dan tunas penerus bangsa. ( Karmel )